

-- Axor invertirá 72 M € en sus dos hoteles --

La inversión de los dos establecimientos que **Axor Hoteles** está construyendo en Madrid asciende a 72 millones de euros. Como anunció HOSTELTUR en exclusiva, están dispuestos uno junto al otro, cerca de Ifema y de Barajas. Actualmente en desarrollo, su apertura se estima para septiembre de 2009.

Los propietarios de esta nueva cadena son dos empresarios promotores de Burgos, que con esta iniciativa comienzan su andadura en el mundo de la gestión hotelera. Hace un tiempo fueron dueños de un hotel en Fuerteventura, cuya explotación corría a cargo de terceros, y finalmente lo vendieron. Según ha podido saber este diario, ahora se han animado a entrar de lleno en el sector porque creen que Madrid tiene grandes posibilidades en el segmento corporativo. De ahí la ubicación de ambos establecimientos.

Inicialmente pensaron en construir dos hoteles independientes, pero al final optaron por crear una marca bajo la que englobarlos, por si la iniciativa funciona y deciden llevar a cabo un plan de expansión.

Entre el **Axor Suites Barajas** y el que finalmente se denominará **Axor Feria** darán empleo a unas 130 personas. La idea de crear dos establecimientos, que sin embargo compartirán determinados servicios, se debe a la posibilidad de poder ofrecer dos productos diferentes dirigidos a públicos distintos. Fuentes de la cadena han explicado a HOSTELTUR que el **Axor Feria**, de 3 estrellas, será un producto más ágil y económico, mientras que el **Axor Suites Barajas**, de 4, contará con más prestaciones.